



## #DERECHOSREPRODUCTIVOS

# Destaca el *NYT* labor de Zaldívar

**UN ARTICULO DEL DIARIO NEONYORKINO LO PONE COMO EJEMPLO EN EL MUNDO**

**POR IVÁN EVAIR SALDAÑA**

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Un artículo publicado en *The New York Times* afirma que México va a la "vanguardia" en derechos reproductivos, a pesar de que es el país con la segunda población católica más grande del mundo, después de Brasil, y afirma que uno de "los principales responsables del cambio de la nación en torno al aborto" es el ministro presidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar.

El texto, publicado ayer en el portal del diario estadounidense, fue intitulado *Así fue que el principal juez de México, que creció en el catolicismo, se convirtió en defensor del derecho al aborto*. También exalta fallos y reformas progresistas sobre paridad de género que impulsó Zaldívar Lelo de Larrea.

Menciona que, mientras la Corte Suprema de Estados Unidos ha ido restringiendo cada vez más el acceso al aborto, en México la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) despenalizó la interrupción del embarazo en un fallo unánime en 2021, lo que allanó el camino para que se legalice



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-6	10/07/2022	NACIONAL

en todo el país.

El artículo, escrito por la periodista Natalie Kitroeff, reproduce parte de la conversación que tuvo con Zaldívar, en la que él relata experiencias personales.

"Cuando el presidente de la Suprema Corte de Justicia de México empezó a votar a favor de los derechos al aborto, sus más férreos opositores eran las personas más allegadas a él.

"Su hermana le preguntó por qué quería matar bebés. Su hermano, ingeniero civil, perdió clientes. Los

amigos oraban en grupos de chat por su conversión religiosa. 'Nadie se explicaba', dijo el ministro presidente Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, 'en qué momento me perdí, por decirlo de alguna manera'", revela el artículo.

También se resalta un fallo de la Corte de 2016 redactado por Zaldívar, en el que se determinó que era inconstitucional la ley que obligaba a los padres a darle a los hijos el apellido paterno como principal; también exalta reformas dentro del Poder Judicial. ●

**4**

DE DICIEMBRE CONCLUYE EL PERIODO DE ZALDÍVAR.

AÑOS EN LA PRESIDENCIA DE LA CORTE.

**31**

**TEMAS DE IGUALDAD**

EL ARTÍCULO DE THE NEW YORK TIMES DESTACA QUE MÉXICO VA A LA "VANGUARDIA" EN DERECHOS REPRODUCTIVOS GRACIAS AL PRESIDENTE DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN.



FOTO: CLUMETOSCLIRO

**1** "Se ha convertido en uno de los defensores más poderosos del derecho al aborto".

**2** Apunta que el ministro presidente ha sido influenciado por sus colaboradores.

**3** En 2019 ayudó a crear trayectorias específicas para que las mujeres lleguen a juezas.